

どっきりドキドキ！ 土器づくり教室

今年も町内の子どもたちを中心に、土器づくり教室が開かれました。この土器づくり教室は、粘土で思い思いの作品をつくり、「野焼き」という昔ながらの方法で焼き上げるもので。日ごろ身のまわりにある陶器の出来上がる過程を体験してもらい、出来上がったものを日常生活で利用することにより「物をつくる喜び、物を大切にする心を持ってもらいたい。」と思い行つたものです。

11月10日（土）、東公民館で約3時間をかけて粘土で作品をつくりました。家族や友だちと粘土をこね、思い思いの作品に仕上げました。その後、2週間自然乾燥させ、いよいよ野焼きです。

11月24日（土）、鶴吉の町民グラウンドで木材とわらを使い、次々に作品を積み上げていきます。白石町長と子どもたちの手により点火式を行い、野焼き開始です。また、同時に焼き芋をして秋の味覚を楽しみました。

11月25日（日）、作品の取り出します。子どもたちは自分の作品が灰の中から取り出されると、歓声を上げて駆け寄っていました。

子どもたちにとって物をつくる喜びを知る貴重で楽しい体験となりました。

次回も計画しますので、皆さん参加してみませんか。



▲上手に焼けますように！
▲思い思いの作品づくり



▶個性豊かな作品の数々



▲松前幼稚園児による踊り



▲心も歌声もぴったりの合唱

2001まさきちょう児童・生徒音楽発表交歓会

11月17日（土）、松前町立幼稚園の園児、小・中学校の児童・生徒による音楽発表交歓会が松前総合文化センターでありました。

この交歓会はすべての発表者がお互いの交流を深めるために毎年行われているものです。今年はひまわり少年少女合唱団にコールエーデルワイスの皆さんのがわり、すばらしい歌声を披露してくださいました。

どの発表にもそれぞれに趣向がこらされ、発表者と観客が一体となって楽しいひと時を過ごすことができました。



▲町内中学校吹奏楽部合同の演奏